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Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ortsvorsteher H.-J. Becker begrüßt den Ortsbeirat und die anwesenden
Gäste zur 5. Sitzung 2006 des Ortsbeirates von Lauter. Er stellt fest, dass die
Einladung fristgerecht erfolgt ist und der Ortsbeirat beschlussfähig ist. Zum
Protokoll der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben. Herr Becker
bittet die Versammlung um Verschiebung des Tagesordnungspunkt 2, er
möchte diesen erst behandeln, wenn Bürgermeister Herr Spandau eintrifft.
Die Versammlung stimmt geschlossen dafür.

Top 3: Verkehrregelungen in Lauter

Herr Becker teilt der Versammlung mit, dass die Verkehrzählung sowie
Messungen in der Strasse „Neuer Weg“ erst nach der 49 KW, wenn es die
Witterungsverhältnis noch zulassen, stattfinden. Ein Beschluss sollte erst
danach gefasst werden.
Des Weiteren liegt eine Beschwerde einer Anwohnerin wegen zuschnellen
Fahrens in der Höhenstrasse vor. Ein weiterer Gefahrenpunkt, besonders im
Winter, bei Glätte und Schnee, sei am Ortsausgang an der Kreuzung zur
Höhenstrasse.

Herr Trüller, welcher als Gast bei der Versammlung anwesend war, erklärte,
dass er schon früher bei der Verkehrsbehörde diesen Punkt vorgebraucht
hätte. Die Behörde sehe aber keinen Handlungsbedarf.

Top 4: Mitteilungen und Anfragen

Herr Becker gibt bekannt:

• Auf dem Hetzberg soll ein Funkmast erbaut wird, welcher auf einem
Privatgrundstück gebaut wird. Daher bedarf es keiner Zustimmung des
Ortsbeirates. Die Bauarbeiten würden in der nächster Zeit mit
Erdarbeiten für die Stromversorgung beginnen.

• Die Obstversteigerung hätte einen Gewinn für die Gemeinde Lauter
von 248,00 Euro erbracht. Der Gewinn soll in die Pflege und
Neubepflanzung investiert werden.

Bürgermeister Herr Spandau trifft um 20.40 Uhr ein und wird von der
Versammlung begrüßt.

• Die Pflege der Obstbäume bringt erneut Schwierigkeiten. Die Stadt
Laubach sowie der Obst- und Gartenbauverein sind nicht bereit die
Pflege zu übernehmen.

Ein Gespräch mit dem Obst- und Gartenbauverein sowie dem Kulturverein
soll klären wie die Pflege der Obstbäume gestaltet werden soll. Aus der
Versammlung kam der Vorschlag, dass die Pflege der Obstbäume durch
„1 Euro–Jobs“ erledigt werden könnte. Diese Stellen können nur von der
Stadt Laubach beantragt werden.



• Die Verschmutzung der Hauswand zwischen der Grünanlage
(Gedenkstein 700 Jahre Lauter) und der Parkstrasse 2 werden vom
Eigentümer selbst beseitigt. Die Stadt Laubach stellt das Material zu
Verfügung.

Top 2 Haushalt 2007

Herr Becker bedankt sich für die Vorstellung des Haushaltes 2007 am
21.11.2006 im Laubacher Rathaus und bittet Herrn Spandau zu den
Konsolidierungskonzepten Stellung zunehmen.
Herr Spandau gibt bekannt, dass in den letzen Wochen die Steuereinnahmen
gestiegen seihen. Für das kommende Jahr würden ebenfalls gute
Steuereinnahmen erwartet. Zum dem Konsolidierungsrezept berichtet Herr
Spandau man habe schon einige Einsparungsmaßnahmen vorgesehen:

• Kürzung der Sitzungsgelder bei den Ortsbeiräten und der
Stadtverordnetenversammlung.

• Bei den Dorfgemeinschaftshäusern würde er das Modell von Lauter gerne
mit den anderen Ortsteilen besprechen.

• Weitere Gespräche über Maßnahmen der Konsolidierung sind für das
erste Quartal 2007 vorgesehen.

Der Ortsbeirat nimmt den Haushalt zur Kenntnis.

Des Weiteren teilt er der Versammlung mit, dass ein Antrag für eine „Vor-Abi-
Feier“ des Laubachkolleg vorliegt. Diese Feier sollte vor Weihnachten oder
im Februar stattfinden. Seitens der Stadt Laubach beständen große
Bedenken, da es schon in der Vergangenheit zu erheblichen
Beschädigungen gekommen sei. Gespräche mit dem TSV Lauter und der
Schule sollen aber noch geführt werden. Ferner hat man schon festgestellt,
dass die Halle in diesem Jahr schon ausgebucht ist, so dass die Feier
frühestens im Februar stattfinden könnte.

Top 5 Verschiedenes

Karl-August Schmidt teilte der Versammlung mit, dass die Außenbeleuchtung
an der Lautertalhalle hinter der Kegelbahn, in einem sehr schlechten Zustand
ist. Nach seiner Ansicht sei eine Zuleitung defekt, welche durch einen
geringen Kostenaufwand repariert werden könne.

Nachdem keine weiteren Fragen aus der Versammlung kamen, bedankte sich der
Ortvorsteher bei dem Ortsbeirat für die gute Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr
und bittet alle Anwesenden im Anschluss zu einem kleinem Imbiss.

Sitzungsende: 21.25 Uhr


